



Bayerns beste Kanuten treffen sich in Joshofen

Der Donau-Ruder-Club Neuburg freut sich, nach 2016 wieder Bayerische Kanurennsport Meisterschaften auf dem idyllisch gelegenen See in Joshofen austragen zu können.

Spritzendes Wasser und pfeilschnelle Boote, was für die Zuschauer so leicht und elegant wirkt, setzt großes Geschick und intensives Training voraus. Spannende Rennen sind am 22. und 23. Juli zu erwarten, wenn der Bayerische Kanu Verband (BKV) die Landesmeisterschaften im Kanurennsport wieder in Neuburg/Joshofen veranstaltet. Ein großer Pluspunkt sind die fairen Bedingungen auf dem schön gelegenen See in Joshofen, ohne Strömungen und mit geraden Bahnen über die 200 und 500 Meter Strecken. Auch Langstreckenwettbewerbe über 1000, 2000 und 5000 Meter werden im Rundkurs gefahren.

Für die Durchführung der Veranstaltung sind Ehrenamtliche der Wasserwacht Ortsgruppe Neuburg / Schrobenhausen, Regatta-Ärzte, Techniker und Kampfrichter im Einsatz. Die Infrastruktur stellen die Stadt Neuburg, der Kreisjugendring, die freiwillige Feuerwehr Joshofen, die Spielvereinigung Joshofen Bergheim, die Wirtin Aleksandra Nowack-Baic und der Angelverein Joshofen zur Verfügung. Ihnen allen gilt schon im Voraus der Dank des DRCN.

Die Vereinsführung um Gerhard Rohleder und die Ausschussmitglieder bitten um Verständnis, wenn es in Joshofen an besagtem Wettkampfwochenende zu etwas mehr Verkehr kommt. Die Verantwortlichen des DRCN werden im Vorfeld alle Teilnehmer der Veranstaltung zur Beachtung der Tempo 30 Zonen und des rechts vor links Gebots im Ort aufrufen.

Zuschauer sind jederzeit herzlich willkommen. An beiden Tagen wird es Finalläufe geben.

Mit dabei ist Neuburgs Aushängeschild Vincent Hoiß, der im vergangenen Jahr im Kajak Einer Deutscher Marathon Meister in Kassel und Deutscher Meister über 500, 1000 und 5000 Meter in Brandenburg wurde. Mit dem Sieg im K1 über 1000 Meter in Bratislava bei den Olympic Hopes-Games war Vincent Hoiß auch international 2022 nicht zu schlagen. Sein Zweierpartner David Müller, der mit ihm Deutscher Vizemeister über 1000 Meter und Bronzemedallengewinner über 500 Meter wurde, wird in Joshofen ebenfalls an den Start gehen.



Außerdem hat der Neuburger Kanuverein eine konkurrenzfähige Nachwuchsmannschaft und erfolgreiche Seniorenfahrer. Im letzten Jahr gingen 24 Gold-, 24 Silber- und 11 Bronzemedailles bei den Bayerischen Meisterschaften an das Team des DRCN.

Auf ein schönes, erfolgreiches und interessantes Sportwochenende, mit vielen Joshofener Zuschauern, freut sich der DRC Neuburg mit seiner Regattamannschaft! Vielen Dank!